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追跡調査
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私
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安
心
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す
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で
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だ
き
ま
す
よ
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お
願
い
致
し
ま
す
。
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どうなった？一般質問のその後
　過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされ
たのか、追跡調査をした。

現在の状況は、こうなっています

僻地医療機関として機能と役割を継続し、
医療環境を確保する。

診療所は、初期診療所として経営安定化を図り、施設整
備を進め、これから在宅診療も取り組んでいきたい。又、
国保運営協議会、建設検討委員会でさらに協議し、事業
の具体化に向け町の考え方を具体的に示していく。

七会診療所について	 （平成26年7月）
その後の経過について	 （平成27年2月）

地域住民に欠かせない施設であり、診療所の建てかえに
あたっては、住民のニーズに応え拠点医療機関の役割を
果たすべく住民の意見をどのように反映していくのか。
また、現在どのような経過なのか。

平成29年度に開所予定

平成25年６月に第１回の建設検討委員会を開催し幾度に
渡り検討を積み重ね、平成27年12月には第６回となる建
設検討委員会を開催。
　建設場所は、城里町小勝地区にある七会保健センター
駐車場に決定。また、費用としては、診療所建設工事費
をはじめ工事管理委託料及び機械機器購入を含め、約
２億６千万の予定。
　尚、工期については、平成28年８月から平成29年３月
を予定しており、平成29年度に開所となる予定である。

現 地 調 査
質問

答弁

当初の建設予定地

七会診療所建設予定地


